

La Pastora Terri compartió durante el mensaje de la ofrenda:
La fe confía en lo que cree. La demostración de nuestra creencia se libera primero en nuestras palabras habladas, y en segundo lugar en las acciones correspondientes.

Fe de Campeonato – Parte 5

¿Por qué le damos a la Palabra de Dios el primer lugar?

¡2025 es nuestro año de campeonato!

La fe es nuestra victoria. ¡El Señor nos ha desafiado a llevar nuestra fe a un nivel de campeonato!

"Toma un grupo de personas para disciplinar intensamente en la Palabra de Dios. Enséñales una **FE CAMPEONA** para que puedan salir victoriosos en la vida. Trabájalos en la Palabra. Ejercítalos. Esa es la única manera de vencer al mundo".

1 Juan 5:4; (Traducción del Pastor George)

Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo: y esta es la victoria que vence al mundo, ¡NUESTRA FE DE CAMPEONATO!

Nuestra Confesión de Fe para el 2025 [esto eleva nuestra fe a otro nivel]

1. Mi fe está viva en 2025.
2. Mi fe está activada.
3. Mi fe está funcionando y produciendo resultados.
4. Mi capacidad para una mayor fe se está ampliando.
5. Mi fe se fortalece cada día.
6. Mi fe está creciendo sobremanera.
7. ¡Tengo una FE CAMPEONA!
8. ¡Somos un equipo campeón imparabile e invencible!

Debemos entrenar continuamente nuestra fe.

El Pastor George compartió la semana pasada, cuando la Pastora Terri y yo estábamos comiendo fuera, ESPN mostraba a los Eagles de Filadelfia practicando antes del gran juego. Los equipos no se han quedado sentados hasta se metan al campo.

"Los entrenadores y jugadores pasan las dos semanas antes del Super Bowl revisando el video del juego de su oponente y apuntalando cualquier área de preocupación. Los equipos mantienen el mismo horario de prácticas

de miércoles a viernes para mantener los hábitos de la temporada regular".

¡Necesitamos hacer lo mismo con nuestra fe!

Recordatorio para escuchar la serie del hermano Copeland

<https://www.emic.org/blog/2025-our-championship-year/>

Revisión del Entrenamiento de Fe Championship

La fe tiene un potencial de crecimiento ilimitado.

1 Tesalonicenses 3:10 (RV)

"Rogando en gran manera que podamos ver su rostro y perfeccionar lo que falte a su fe."

Dos meses después, el apóstol Pablo dijo...

2 Tesalonicenses 1:3 (AMPC)

"Su fe está creciendo en gran manera".

Romanos 12:3v

"Piensa sobriamente, según como Dios ha dado a cada hombre la medida de la fe."

Cada creyente comienza con la misma medida de la fe de Dios. **No necesitamos más fe, necesitamos desarrollar la fe que ya tenemos.**

Paso uno: recibe a Jesús como el desarrollador de tu fe

Hebreo 12:1-2 (NTV)

*"Por lo tanto, ya que estamos rodeados por una enorme multitud de testigos de la vida de fe, quitémonos todo peso que nos impida correr, especialmente el pecado que tan fácilmente nos hace tropezar. Y corramos con perseverancia la carrera que Dios nos ha puesto por delante. Esto lo hacemos al fijar la mirada en Jesús, **el campeón que inicia y perfecciona nuestra fe**".*

Jesús desarrollará nuestra fe cada vez que la pongamos a prueba. Ese es el momento en que nos paramos en la Palabra.

Los Copeland pusieron su fe a prueba cuando se afirmaron en:

Romanos 13:8; (AMPC) "Mantente libre de deudas"

Y han vivido libres de deudas desde 1967.

Paso Dos: Pon la Palabra el Primer Lugar y Hazla Autoridad Final

Ten cuidado de no llegar al lugar en el que pienses: "Ya he oído esto antes". Oral Roberts dijo; "La gente no entiende hasta que lo escucha al menos siete veces". Es posible que lo hayas escuchado 20 o más veces, y necesitas seguir escuchando, ya que la Palabra de Dios está viva; y tiene una unción fresca cada vez que la escuchas y la recibes, empoderándote para caminar en ella.

- En julio de 1961, Vince Lombardi inició el primer día del campamento de entrenamiento para su equipo de fútbol americano los Packers de Green Bay.
- Cuando los 38 jugadores regresaron para comenzar el campamento de entrenamiento, Vince Lombardi levantó una pelota de fútbol y dijo: "**Caballeros, esto es una pelota de fútbol**".
- Hizo que todos abrieran su libro de jugadas y comenzaran en la primera página. Comenzaron a volver a aprender los fundamentos de bloquear, taclear, lanzar y atrapar.
- Este enfoque en los fundamentos les permitió ganar el campeonato de la NFL esa temporada.

Vince Lombardi nunca dirigió a un equipo con una temporada perdedora después de eso, y nunca volvió a perder un juego de los playoffs.

"Esta es mi Biblia. Soy lo que dice que soy. Tengo lo que dice que tengo. Puedo hacer lo que dice que puedo hacer. Se me enseñará la PALABRA de Dios. Confieso audazmente que mi mente está alerta. Mi corazón es receptivo. Y nunca volveré a ser el mismo".

— Pastor John Osteen

"Es necesario que haya un resurgimiento de la importancia y la reverencia por la Palabra escrita de Dios. Reaviva y vuelve a desarrollar su preciosidad en tu vida. Reaviva tu respeto por ella. Por muy profundo que sea su respeto por este Libro, es cuán profunda puede funcionar Su presencia. Este Libro, la Biblia, es tanto una manifestación de Dios en la tierra como el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo".

— Kenneth Copeland

Siete Fundamentos de la PALABRA de Dios

(¿POR QUÉ le damos a la Palabra de Dios el primer lugar y la hacemos autoridad final?)

El Pastor compartió que estas notas son de 1993, y que la importancia e integridad de la Palabra de Dios no cambia.

1. Dios y Su Palabra son Uno.

Juan 1:1; (RV)

"En el principio era el Verbo, y el Verbo estaba con Dios, y el Verbo era Dios".

V. 14 "Y el Verbo se hizo carne, y habitó entre nosotros, (y contemplamos su gloria, la gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad."

El pastor George señaló:

La fe de Dios y nuestra fe, combinadas con las Palabras de Dios y nuestras palabras, se unen para formar un equipo invencible que no puede ser derrotado.

Cuando me paro en la Palabra de Dios, estoy con Dios mismo.

2. La Palabra de Dios es Su Voluntad.

1 Juan 5:14-15; (RV)

"Y esta es la confianza que tenemos en él, que si pedimos cualquier cosa conforme a su voluntad, él nos oye; y si sabemos que él nos oye en cualquier cosa que le pidamos, sabemos que tenemos las peticiones que le pedimos."

Por ejemplo, es posible que hayas escuchado muchos puntos de vista sobre la sanidad, pero ¿has mirado la Palabra para entender Su voluntad para ti con respecto a la sanidad?

La fe comienza donde se conoce la Palabra de Dios y termina en el signo de interrogación.

Juan 15:7 (AMPC)

"Si permanecen en mí [vitalmente unidos a mí] y mis palabras permanecen en vosotros y siguen viviendo en vuestros corazones, pedid lo que queráis, y se os hará."

Los planes de Dios para nuestras vidas están claramente establecidos en Su Palabra: son SUS "preciosas y grandísimas promesas". [2 Pedro 1:4]

Filipenses 1:6 - El que comenzó en vosotros la buena obra, la perfeccionará, la desarrollará y la llevará a la plena madurez.

Esto elimina la preocupación y la ansiedad, ya que tienes la Palabra de Dios en ella.

3. La Palabra de Dios está viva.

Hebreos 4:12; (AMPC)

Porque la Palabra que Dios habla está viva y llena de poder [haciéndola activa, operativa, energizante y eficaz].

Mateo 4:4;

"Escrito está: No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios."

La Palabra de Dios, declaramos por fe, está llena de poder y nos hará prevalecer sobre toda circunstancia.

4. La Palabra de Dios es Dios hablándonos directamente.

La Biblia no es solo un libro, es un mensaje personal del aliento de Dios, habitado por Dios e inspirado por Dios. Escucha la voz de Dios mientras lees Su Palabra.

1 Juan 4:4;

"Mayor es el que está en **el pastor George**, que el que está en el mundo".
[haz la palabra personal]

5. La Palabra de Dios es vida y salud para nuestra carne

, Proverbios 4:20-22; (AMPC)

"Hijo mío, presta atención a mis palabras; consiente y sométete a mis dichos. No se aparten de tu vista; Guárdalos en el centro de tu corazón. Porque son vida para los que las encuentran, sanidad, y salud (en hebreo significa medicina) para toda su carne".

Salmos 107:20;

"Él envió su palabra, y los sanó, y los libró de sus destrucciones."

Romanos 10:17; (PGT)

"La fe para sanar viene por el oír y el oír por la Palabra de sanidad".

6. La Palabra de Dios siempre funciona.

Isaías 55:11; (AMPC)

"Así será mi palabra que sale de mi boca: **no volverá a mí vacía [sin producir ningún efecto, inútil]**, sino que cumplirá lo que yo quiero, y prosperará en aquello para lo cual la envié."

¡La Palabra funciona, y está funcionando! Deja de creer que solo funciona cuando puedes ver cómo cambian las circunstancias naturales a tu alrededor. La obra de la Palabra comienza espiritualmente.

Proverbios 18:18-21 (RV)

Jeremías 1:12; (AMPC)

"Entonces el Señor me dijo: Has visto bien, porque yo estoy alerta y activo, velando por mi palabra para cumplirla".

7. La Palabra de Dios resuelve todos los problemas

Salmos 119:89;

"Para siempre, oh Jehová, tu palabra está establecida en los cielos."

Ponemos el pie en el suelo y decimos: "Eso lo resuelve, ya terminé de moverme o de pensar que esto se detendrá para que no llegue a mi vida. Pues, yo estoy con la fuerza del Señor, y Su Palabra es fuerte y nunca cambia".

Isaías 40:8;

"La hierba se seca, la flor se marchita, pero la palabra de nuestro Dios permanecerá para siempre".

Mateo 8:8;

"Respondió el centurión y dijo: Señor, no soy digno de que entres bajo mi techo, sino que solo di la palabra, y mi siervo será sanado."

Dios lo dijo. Yo lo creo. ¡ESO LO RESUELVE!

Palabra de la Pastora Terri

Detén las especulaciones temerosas (arresta ese pensamiento);
y suposiciones llenas de dudas.

En cambio, ¡abrazar las expectativas llenas de fe!

(Ve a la Palabra y permite que la Palabra pinte el cuadro de cómo se ve esa expectativa).

Para aquellos que han estado luchando contra el miedo, las presiones y el estrés...

El pastor George compartió:

"Rechazo la presión y el estrés,
En lugar de eso, elijo entrar en el descanso".

**Una vez que usted está caminando en el reposo y lleno de expectativas de fe,
nuestra confesión puede ser:**

"Rechazo la presión y el estrés,
En cambio, elijo morar en Su reposo".